

Ayuntamiento de Adra destinará 116.000 euros a renovar la cubierta del Pabellón de Deportes

Escrito por Prensa

Viernes, 18 de Noviembre de 2016 13:47 - Actualizado Viernes, 18 de Noviembre de 2016 13:51



El Ayuntamiento de Adra destinará un total de 116.000 euros para ejecutar las obras de renovación integral de la cubierta del Pabellón Municipal de Deportes. Con estas actuaciones se reforzará la estructura y se protegerá de las filtraciones de agua en caso de lluvias, garantizando la práctica deportiva en óptimas condiciones.

La Mesa de Contratación, integrada por representantes de la Corporación Municipal y técnicos municipales, ha elevado a la Junta de Gobierno Local una propuesta de adjudicación de estos trabajos, que comenzarán previsiblemente antes de final de este año y cuentan con un plazo de ejecución máximo inicial de seis semanas desde su comienzo.

En concreto, las obras de reparación consistirán en la ejecución de dos de las tres fases en que divide el proyecto de renovación integral de la cubierta. El Ayuntamiento de Adra ha comenzado con estas dos fases, que incluyen la actuación en una superficie total superior a los 1.500 metros cuadrados atendiendo a las recomendaciones de los informes de técnicos municipales, debido a que son las zonas que presentan mayores daños, ocasionados por el paso del tiempo y las fuertes lluvias torrenciales del pasado septiembre de 2015.

La primera fase consistirá en la reparación de la cubierta de la parte norte, con la colocación de casi 1.200 metros cuadrados de chapa blanca y el montaje de correas de sujeción. La segunda fase consistirá en la colocación de la cubierta de la parte este, con aproximadamente 350 metros cuadrados de chapa blanca y el montaje de sus correas de sujeción.

Durante el transcurso de las obras de mejora de esta infraestructura deportiva municipal, el Ayuntamiento de Adra y la empresa adjudicataria velarán por causar las mínimas molestias a los cientos de usuarios que hacen uso de este espacio de forma habitual. No obstante, se pide comprensión, puesto que se trata de unas actuaciones que redundarán en el beneficio colectivo de los abderitanos y abderitanas.

Cabe recordar que el Ayuntamiento de Adra ya actuó de forma urgente en la cubierta del Pabellón Municipal de Deportes a comienzos de este año, tras detectar las necesidades más imperiosas de la infraestructura tras los daños causados por las lluvias torrenciales de

Ayuntamiento de Adra destinará 116.000 euros a renovar la cubierta del Pabellón de Deportes

Escrito por Prensa

Viernes, 18 de Noviembre de 2016 13:47 - Actualizado Viernes, 18 de Noviembre de 2016 13:51

septiembre de 2015. Concretamente, el Consistorio destinó más de 21.000 euros para el refuerzo y sustitución de la parte oeste de la cubierta.